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Durante el 2023 continuamos con los talleres de música y artes, seguimos con el 
convenio con Danzarte donde nuestro grupo de baile ha mejorado muchísimo toda 
su motricidad y su capacidad dancística; continuamos también con los talleres de 
madres, en Artes y en costura. 
 
Durante el 2023 continuamos con los convenios que tenemos con la Fundación 
Yamaha, en dos programas específicos uno llamado música para ver, donde los 
chicos ciegos, aprenden toda la parte de musicografía en braille. El otro programa 
es becas tokando que trabaja con nuestros muchachos con discapacidad cognitiva. 
 
Otro de las actividades desarrolladas este año es la celebración de los cumpleaños, 
un evento muy significativo para ellos, que se lleva a cabo en forma bimensual.  
 
Realizamos la conmemoración del Día Mundial de síndrome de Down, para esta 
celebración nuestros chicos recibieron una invitación de un restaurante.  Así mismo 
ya que 21 de marzo, es la fecha oficial, tuvimos la celebración para los chicos en 
alma dulce, donde nuestras mamás hicieron también un bazar gastronómico 
aprovechando el espacio de alma dulce, ellas prepararon los alimentos y le donaron 
a la Fundación ese trabajo para que los recursos obtenidos durante ese bazar 
fueran todos para la fundaciónn. 
 
Continuamos con la campaña que denominamos pequeños gestos grandes causas, 
la cual consiste en esos pequeños gestos con los cuales le puedo donar algo a la 
Fundación o a sus beneficiarios que no sea dinero, en esta campaña recibimos 
diferentes donaciones:  Hilos cadena 80 kilos de hilo, los  cuales nos sirvieron tanto 
para las clases de costura de las mamás aquí en la Fundación como para las 
madres que tienen sus actividades de costura en sus casas,  la doctora Luisa 
Márquez nos donó unas consultas para Jessica Hernández y Allisson Zapata,  en 
Opticalia tuvimos la donación para tres personas, de la consulta y los lentes, del 
ingenio Risaralda recibimos 25 kilos de azúcar, específicamente para alma dulce, 
Anny Martínez es una mexicana que nos donó un curso de introducción a la 
chocolatería para dos de nuestras niñas, tuvimos la celebraciónn del Día del Niño 
en la antigua Discoteca Mama Rumba.  
 
Por parte de la Gobernación de Risaralda, recibimos bienestararina y galletas para 
nuestras familias, La Rosa nos donó unos kits para nuestros chicos de paquetes de 
galletas de sal y de dulce. 
 
Una microempresaria nos regaló los delantales personalizados para los chicos que 
trabajan en alma dulce. 



Por parte de una niña que se fue a vivir a otro país recibimos la donación de unos 
peluches; tuvimos una conferencia con Luigi Mafla para nuestras madres y algunos 
de nuestros chicos,  también un taller con el doctor Eduardo Millán para nuestras 
mamás. 
 
En navidad recibimos una donación de una cena navideña de parte de Jhon Jader 
Franco fue una rica paella para nuestros chicos, tuvimos la celebración de Navidad  
por parte de la Fundación Ramírez Moreno, para nuestros muchachos en el coliseo 
del colegio Gimnasio Pereira, también tuvimos una fiesta de Navidad para nuestros 
niños que nos donó un grupo de recreación  
 
La directora informa sobre diferentes colaboraciones en vídeos y el impacto que se 
ha tenido en las redes. 
 
Continuamos también con el Plan Padrino, tenemos padrinos en distintas partes y 
nos envían no solo el dinero sino mercados y otros elementos para los chicos. 
 
En el 2023 realizamos nuevamente la campaña de la venta de medias “ las llevo en 
diferentes porque somos iguales”, el 21 de marzo se celebra el Día Internacional de 
síndrome de Down y la invitación fue a usar ese día medias diferentes para 
conmemorar la fecha. 
 
Recibimos un reconocimiento por parte de la Asamblea de departamental no solo 
por el trabajo de la Fundación sino especialmente por el trabajo que se está 
haciendo en alma dulce y como en la parte de inclusión laboral ha sido un ejemplo, 
la  idea de que la mamá y su hijo se conviertan en trabajadores formando un equipo 
muy especial, porque se acompañan, se ayudan y se colaboran en todo sentido. 
  
Continuamos con el pregón de sueños y la celebración de los cumpleaños para las 
personas que le donan a la Fundación,  tuvimos la oportunidad de recibir una 
capacitación para algunos de los miembros de la Fundación del Instituto mundial de 
neuro liderazgo y Crece que es una entidad de Bogotá, promoviendo la inclusión a 
través de la clasificación y mitigación de sesgos inconscientes. 
 
En el 2023 llevamos a cabo la jornada 14 de actualización de enfermería y la primera 
jornada académica para profesionales de apoyo. 
 
Tuvimos una conferencia del Dr Iván Mazo, un reconocido conferencista 
empresarial de Medellín quien nos donó su charla.  
 
En julio llevamos a cabo el concierto aniversario de la fundación, “atrapando 
emociones”, asi como la exposición de arte, donde algunas de las mamás también 
participaron exponiendo sus trabajos. 



Realizamos los proyectos con la Secretaría municipal de Cultura: música y danza 
lenguaje universal y con la Gobernación de Risaralda:  la música nos incluye a 
todos. 
 
Continuamos con la venta de los bonos para diferentes ocasiones: Condolencia, 
agradecimiento y felicitación. 
 
Tuvimos la participación en las novenas navideñas en distintos procesos de 
Comfamiliar y en el comando de la policía. 
 
Llevamos a cabo algunas actividades que le generaron ingresos a la fundación:  el 
día de la familia del PAD, donde tuvimos la oportunidad de vender las tortas de alma 
dulce,  galletas para la ancheta del Facor,  refrigerios para distintos eventos del 
Ministerio de Trabajo, souvenirs para jornadas escolares complementarias, la 
celebración de los 15 años del PAD, en el cual también adquirieron tortas, la 
elaboración de faroles para la celebración del día de las velitas en el parque 
Consotá,  implementamos la donación por la página de la Fundación,  la visita a los 
diferentes procesos premitió el  incremento del número de personas que le donan a 
la Fundación, continuamos recibiendo la comisión de la venta de la póliza de HDI y 
realizamos la solicitud a la SAE, para encontrar un inmueble en comodato, 
continuamos con el porcentaje del tamizaje auditivo desde comsentido. 
 
Presentamos proyectos para desarrollar en el 2024:  Ministerio de Cultura, 
Fundación Ramírez Moreno, Gobernación de Risaralda, Secretaría de Cultura, 
Nodo KA, una plataforma que apoya entidades de orden social, Fundación Mapfre, 
Fundación Interamericana y a FEMSA; la mayoría de ellos durante ese primer 
semestre del 2024 están confirmando si fue o no ha aprobado el proyecto 
presentado. 
 
Tambien continuamos con la parte de inclusión laboral en gráficas Olímpica, alli 
tenemos 12 de nuestros chicos que van cuatro días seguidos al mes y trabajan 
realizando labores manuales. 
 
Una de nuestras chicas, a través de la agencia de empleo, fue contratada en la 
Rosa, Liz Katherine Hernández, ella pasó todo su proceso de selección diciembre, 
está muy feliz, además es una de las familias que más necesitaban ese apoyo. 
Y no podía faltar nuestra inclusión laboral en alma dulce. 
 
Con alma dulce, se han llevado a cabo distintas actividades buscando ofrecer los 
productos en otros espacios diferentes a la Florida: 
oficinas administrativas de Comfamiliar, Feria de vivienda en Dosquebradas, 
Megafest, En el evento la cosecha del eje, Gobernación de Risaralda, La Rosa.  



Además de la usual atención al público, en Alma dulce se llevaron a cabo 
actividades con grupos puntuales: Subdirección de salud, un grupo de adulto mayor, 
Liceo Altair para la celebraciónn del Día de la inclusión y el equipo de investigación. 
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